
SOLICITAÇÃO  DE  INFORMAÇÕES à  CPFL  Energia  sobre  as  frequentes  quedas  de
energia elétrica no município de Jundiaí e melhoria do serviço prestado. 

Considerando  que  nos  últimos  meses  recebemos  diversas
reclamações a respeito de episódios de queda de energia e falta de iluminação em Jundiaí,
em especial durante chuvas e ventanias; 

Considerando  que  tais  reclamações  são  antigas,  mas  aumentaram
neste ano, e com a chegada do período de chuvas tendem a se intensificar ainda mais;

Considerando que existem casos de queda de energia que demoram
várias horas para restabelecimento por parte da CPFL; 

Considerando que essas ocorrências acontecem em diversos bairros e
todas as regiões do município;

Considerando que muitos munícipes também reclamam a respeito da
qualidade do atendimento da CPFL, principalmente pela dificuldade em conseguir falar com
a empresa ou na solução de problemas; 

Considerando que essa situação tem gerado diversos transtornos aos
moradores,  que  dependem  da  energia  para  trabalhar,  estudar  ou  realizar  afazeres
domésticos, além dos prejuízos causados a todos os serviços que são comprometidos com
as quedas de energia, e com equipamentos elétricos que queimam devido a oscilações e
quedas de energia; 

Considerando  que  a  cidade  de  Jundiaí  passa  por  um  intenso
crescimento demográfico e econômico, o que demanda investimentos para distribuição de
energia, 

REQUEIRO à Presidência, na forma regimental, seja, com o devido
respeito,  encaminhada solicitação  à CPFL Energia  de informações sobre as frequentes
quedas de energia elétrica no município de Jundiaí e melhoria do serviço prestado. 

Sala das Sessões, em 24 de outubro de 2023.

ANTONIO CARLOS ALBINO
Albino 
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